

Mit einer Mitgliedschaft im Verein *Freunde der Ruine Araburg* tragen Sie einen wesentlichen Teil zur Erhaltung der Ruine bei.

Mit den Beiträgen werden notwendige Renovierungsarbeiten finanziert, sowie ein stetig weiterer Ausbau um dem Besucher in Zukunft, derzeit noch nicht begehbare Räume zugänglich zu machen.

Mit Ihrem Beitritt erhalten Sie regelmäßige Informationen über alle Aktivitäten auf der Burgruine.



Ein Beitritt ist auch online über [www.araburg.com](http://www.araburg.com) möglich

-----  
Ich möchte dem Verein Freunde der Ruine Araburg beitreten und deren Arbeit mit meinem Jahresbeitrag von 9,00 Euro unterstützen

Name

Email oder Adresse

Zusätzlich möchte gerne als **aktives** Mitglied den Verein mit folgenden Tätigkeiten unterstützen:

Unterschrift

Die Araburg zählt zu einem der schönsten Ausflugszielen. Von der Wiener Stadtgrenze aus erreicht man die, gut erhaltene Ruine in etwa 35 Autominuten



**Von Wien West:**

A1-Abfahrt Altlangbach Richtung Hainfeld, bis B18—links Richtung Kaumberg.

**Von Wien Süd:**

A2 bis A 21 Richtung Mayerling—B11, durch Alland Richtung Hainfeld, durch Altenmarkt/Tenneberg bis Kaumberg.

Von Wien Hauptbahnhof fährt auch täglich ein Bus direkt nach Kaumberg.

Wer einmal vom Bergfried über das Land geschaut hat, wird diesen Ausblick ein Leben lang im Herzen tragen



Seit vielen Jahren wird die Bühne im Burghof für regelmäßige Schauspiele und Konzerte genutzt. Auch das *Georgsfest*, ein Mittelalterfest der besonderen Art, ist weit über Kaumberg bekannt.



Im Burgstüberl warten kulinarische Gaumen-

freuden auf den Besucher.

Eine atemberaubende Aussicht von den sanften Hügeln des Wienerwaldes, bis hin zu den schroff ansteigenden Voralpen erwartet Sie vom Aussichtsplatz des Bergfrieds.



Wissenswertes:

Mit 800 m über dem Meeresspiegel gehört die Araburg zur höchstgelegenen Burg Niederösterreichs.

Die im 12. Jahrhundert erbaute Burg, ist vom Hauptplatz der Marktgemeinde Kaumberg, in ca. 1,30 Stunden zu erreichen. Wesentlich schneller erreicht man sie vom Parkplatz aus.

Von der einst stolzen Burg kann man heute noch, aufgrund der zum Teil gut erhaltenen Ruine, die Geschichte der ehemaligen Bewohner nachvollziehen.

Heute steht die Burg im Besitz des Stift Lilienfeld und wird von der Gemeinde Kaumberg gemeinsam mit dem Verien Freunde der Ruine Araburg, revitalisiert und voraussichtlich ab 2010 mit vielen überraschenden Attraktionen als geschichtliche Dauerausstellung der Bevölkerung zugänglich gemacht.



**Führungen für Schulklassen:**

Dieser Erlebnisausflug dauert etwa 2 Stunden und gewährt den Schülern, auf historischem Boden, einen Einblick in die Zeit des Mittelalters, der Burgen und der Ritter. Die Reise in die Vergangenheit beginnt beim Burgtor und führt durch den Burghof, vorbei an der Georgskapelle, und den Resten, die von der einstigen Küche und dem Palas noch übrig sind, bis zum ausgesprochen gut erhaltenen Bergfried, der in Begleitung eines Lehrers gerne auch bestiegen werden darf. Anschließend gibt es für die Kinder noch einige Aufgaben zu bewältigen, um sich mit neuem Wissen und einem Orden wieder zurück in das 21. Jahrhundert zu begeben.

Die Führung ist für eine Klasse (ca. 20 Kinder) gedacht und kostet pro Klasse pauschal € 80,—

Anmeldung unter:

**[www.araburg.com](http://www.araburg.com)**

oder unter

++43 0660 280 88 16

